

### Le projet de vie de tous

Ce soir, nous avons été très heureux de voir une nouvelle personne se joindre à notre groupe et encore plus content de réaliser que le partage de nos expériences lui ont permis de croire à nouveau qu'il a fait le bon choix en venant s'adressant à La Roselière pour obtenir un coup de main pour remettre le pied à l'étrier. Cette personne était très déçue de ne pas pouvoir réaliser ses projets et craignait pour sa sécurité financière. Il avait l'impression que tout était inutile et que se battre ne servait à rien ! Notre groupe a pu je crois le convaincre que se battre c'est très dur, tout seul, c'est déprimant, mais se battre en groupe ça vaut la peine et c'est en tous cas beaucoup moins lourd, avec souvent des résultats au bout !

Une autre personne nous parle de son parcours, suite au décès de son mari et se bat pour ses enfants et, pour elle aussi, rencontrer régulièrement des gens à La Roselière, cela l'aide beaucoup à affronter son quotidien !

Chacun témoigne de l'importance du soutien du groupe pour sa vie personnelle et le développement de son projet de vie :

- suite à de grosses difficultés, N. est heureux de pouvoir se lever le matin, de pouvoir venir au GRAAP trouver du soutien et ressentir qu'il peut aussi apporter aux autres quelque chose !
- R. parle de sa déception de subir toutes sortes d'injustice et de sa frustration : retrait de permis, demande de tutelle. Un sujet qui soulève aussi beaucoup d'intérêt et nous décidons de le reprendre une prochaine fois.

Après un tour de table en express pour la conclusion de cette rencontre, ce qui est retenu c'est que l'on est tous blessés dans son être intérieur, que l'on a tous besoin d'aide et d'approche des autres et de continuer à se voir en groupe permet de retrouver de l'espoir et grâce à l'entraide, des directions à suivre, et en plus irrévocablement du réconfort ce qui est la cerise sur gâteau !

Anique